

| | |
|----------|---|
| 協定企業名 | 三菱商事株式会社 |
| 交流行事名 | 「三菱商事 千年の森」 |
| 開催日 | 平成30年10月27日(土) |
| 開催場所 | 安芸市 |
| 主な参加者・人数 | 三菱グループ社員45名、高知東部森林組合7名、安芸市職員15名、高知県職員4名 計71名 |
| 交流活動の概要 | 森林学習、星神社参拝、昼食、間伐体験、安芸駅ちばさん市場、交流会 |
| 当日の様子 | <div data-bbox="363 571 707 819" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="735 571 1075 819" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1098 571 1437 819" data-label="Image"> </div> <p>平成30年10月27日(土)三菱商事株式会社様との交流活動が開催されました！ 当日の開会式では、三菱商事、安芸市、高知県の挨拶の後、間伐体験を行うにあたっての森林学習が行われました。 リピーターの方もおられるとはいえ、多くの方は初めて間伐体験を行います。木の倒し方や注意点などをしっかり学習しました！ その後、一同は星神社に参拝に向かいました。 星神社は妙見山にあり、三菱財閥の創始者である岩崎弥太郎が、立身出世を祈願したと言われる神社です。</p> <div data-bbox="363 1137 778 1440" data-label="Image"> </div> <p>星神社に参拝に行った後は、植栽を行いました。 現地では東部森林組合職員の方による指導のもと、決められた場所に決められた樹種を植えていきました。 くわを使って穴を掘り、雨の日に土壌が流出しないようにポットから出した苗木をしっかりと踏み固めました。</p> <div data-bbox="368 1476 772 1769" data-label="Image"> </div> <p>植樹を行った後は東部森林組合職員の方が準備してくれた昼食をいただきました。 お腹いっぱいになり、英気を養った後は、いざ間伐体験です！ 森林組合職員のサポートはもとより、森林学習で間伐の仕方を勉強した甲斐もあり、皆さま怪我もなく無事終えることが出来ました。</p> <div data-bbox="371 1776 767 2065" data-label="Image"> </div> <p>間伐体験を終えた後は、わら焼きタタキの実演会兼体験会がありました。 出来たわら焼きタタキは、夜の交流会で振る舞われる物ですが、一部はその場でいただくことが出来、皆さまにも大人気でした！</p> |



18時30分からは交流会が行われました。ビュッフェ形式となっており、安芸市のナスを使った料理や、ちりめん井などがあり、皆さまにも大変好評のようでした。また、よさこいチームによる演舞やよさこい踊り体験、最後には安芸市職員が作成した一日を振り返ったスライドショーが流され、皆さま大満足のご様子でした。



皆さま一日お疲れ様でした！